

## - Qu'est-ce que la Fraternité ?

Nous souhaitons cette année en savoir plus sur la Fraternité. Le Frère André-Pierre nous dit tout.

Vidéo à voir et à revoir !

Cette séquence a été enregistrée sur zoom et peut être revue en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://youtu.be/PBZ1DJvT6J4>

Voici quelques extraits de cette intervention pour vous donner envie de regarder la vidéo :

- Il faut se demander dans nos vies quels sont les mots auxquels nous croyons et qui vont nous permettre de vivre une vie heureuse.
- Le mot fraternité n'est pas une coquille vide
- Etre Chrétien, c'est changer de point de vue régulièrement
- La fraternité, c'est la présence gratuite aux autres
- La fraternité ce n'est pas la nostalgie ou "le c'était mieux avant"
- L'école n'est pas naturellement fraternelle
- On parle de fraternité que s'il y a de l'humanité dans les relations
- La fraternité c'est la bouffée d'oxygène qui repousse le fratricide.
- La fraternité c'est quand on ne choisit pas ses amis.
- la fraternité c'est l'ami qui reste jusqu'au bout
- La fraternité est un horizon à suivre mais jamais atteint. La fraternité c'est donner un horizon aux autres.
- La fraternité se joue là où il y a de la rugosité

Lors des rencontres nationales nous avons rebondi en sous-groupe sur l'intervention du Frère André-Pierre en répondant aux questions suivantes :

- Qu'est-ce que vous a intéressé ?
- Qu'est-ce qui vous a surpris ?
- Ai-je appris la fraternité dans mon école ? Comment ?
- Est-ce que je vis la fraternité dans mon travail et/ou ma vie au quotidien ? Si oui comment

Nous vous invitons à en faire de même dans vos associations !

Suite à cette intervention, la Fédération a décidé de faire un don de 500€ pour soutenir l'école La Salle de Beyrouth.